
Christophorus-Werkstätten
Anerkannte Werkstatt für behinderte Menschen

Willkommen in den Christophorus-Werkstätten.

Bei uns " nden Sie Ihren (Arbeits)Platz...

Unser Ziel ist es für ihr Abeitsleben einen guten Weg zu " nden. Egal ob sie 

in der Werkstatt oder in einem Betrieb des allgmeinen Arbeitsmarktes arbeiten.

Beru# iche Bildung in der Werkstatt

· Entwicklung von beru# ichen Fähigkeiten in 12 verschiedenen Berufsfeldern

· Vermittlung von Schlüsselquali" kationen wie Teamarbeit, Ausdauer, Motivation

· Praktika in den Arbeitsbereichen der Werkstatt

· Begleitende Angebote wie Schwimmen, Trommeln, Fußball und Sport

· Therapeutische Maßnahmen wie Ergo-, Physiotherapie und Logopädie

· Werkstattschule: Kurse in Lesen, Schreiben, Rechnen, Umgang mit Geld, Computer

Alle weiteren Fragen beantworten wir gern.

Christophorus-Werkstätten
Am Bahndamm 9 · 15517 Fürstenwalde/Spree · Telefon: 03361/567-400 · Fax: 03361/567-444
E-Mail: info@christophorus-werkstaetten.de · www.christophorus-werkstaetten.de



Beru# iche Bildung auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt

· In Kooperation mit verschiedenen Unternehmen im Landkreis Oder-Spree

· individuelle Bildungspläne und Bildungsziele

· Vermittlung von Schlüsselkompetenzen für den allgemeinen Arbeitsmarkt

· Vorbereitung auf ein sozialversicherungsp# ichtiges Anstellungsverhältnis oder

 anschließende Gestaltung eines ausgelagerten Arbeitsplatzes der Werkstatt

· Einbindung in das soziale Leben der Werkstatt

Wo " nden Sie uns?
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Außenarbeitsgrupppe
Tandem
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